



Superficie 300 m²
Référence L0141LC
Prix 23 000 €

Mougins Maison à louer (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

6 chambres / 5 salles de bainssuperbe villa contemporaine avec climatisation partout, construite en 2021 d'une superficie de 300m² environ sur un terrain de 1500m² environ. La propriété se compose de la façon suivante :rez-de-chaussé :- un grand salon ouvert sur une cuisine complètement équipé,- une chambre (n°1) donnant sur terrasse avec lit de 160cm et salle de douche/wc,- une chambre (n°2) donnant sur jardin avec lit de 200cm et salle de bains/wc,- une chambre (n°3) avec lit de 180cm et salle de douche/wc et un wc invité. Rez-de-jardin :- une chambre (n°4) comprenant un lit de 180cm et ...

Superb contemporary villa with air conditioning throughout, built in 2021 with a surface area of approximately 300m² in 1,500m² of gardens. The property consists of 6 double bedrooms that can accommodate up to 12 people, with the following lay-out: On the ground floor: a large living room opening onto a fully equipped kitchen, a bedroom overlooking the terrace with a 160cm bed and a shower room/WC, a bedroom overlooking the garden with a 200cm bed and a bathroom/WC, a bedroom with a 180cm bed and a shower room/WC and a guest WC. On the garden level: a bedroom with a 180cm bed and shower ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





